

El programa de educación ambiental de Valdizarbe llega a 1.200 escolares

Comprende un amplio abanico de actividades centradas en el envase, la materia orgánica y el ciclo integral del agua

Participan centros de Artajona, Larraga, Obanos, Mendigorriá, Puente la Reina, Miranda de Arga y Berbinzana

SHEYLA MUÑOZ

Puente la Reina

Un año más, la Mancomunidad de Valdizarbe ha puesto en marcha su programa de educación ambiental, una propuesta dirigida a los 1.200 escolares de las escuelas infantiles y los centros de primaria de Artajona, Larraga, Mendigorriá, Puente la Reina, Obanos, Berbinzana y Miranda de Arga; al centro de ESO y Bachiller de los Padres Reparadores y al Centro Puente. Según explica Óscar Rubio, responsable de medio ambiente de la entidad, la programación comprende un amplio abanico de actividades que se centran, sobre todo, en el envase, la materia orgánica y el ciclo integral del agua. “Este curso además se reforzarán los temas de prevención de residuos, recogida de materia orgánica, envases y también vuelve la campaña ‘Apadrina un árbol’”, indicó Rubio.



Directores de todos los centros que se suman al programa de educación ambiental junto a Óscar Rubio, a la izda. S.M.

Dentro del ciclo integral del agua, este curso, todos los centros tendrán a su disposición una exposición denominada ‘Los otros peces del río’. Se trata de una muestra “sencilla y directa”, tal y como resume Rubio, que permite darse cuenta de cómo un residuo mal gestionado en las calles acaba en las riberas de los ríos. Para trabajar dos temas tan importantes, insisten desde la mancomunidad, como son el agua y los residuos, el programa incluye diferentes actividades como talleres residuos y el ya conocido ‘Valdibocata’, una campaña sobre envases, cartón y orgánica, las huertas escolares y los semilleros, visitas a la planta de envases de Peralta o la fiesta anual en

los centros escolares, entre otras muchas cosas.

“Coincidiendo con los talleres de residuos se va a desarrollar una potente campaña por toda la mancomunidad con los envases y la materia orgánica llegando a todos los garitos, bajeras, txokos, sociedades y hostelería. En los centros escolares repartiremos cubos de colores para las aulas, papeleras para recogida de envases y papel cartón a nivel de centro, zonas comunes, pasillos, etc. así como contenedores más grandes de materia orgánica”, recalcó Rubio. El responsable de medio ambiente de la mancomunidad incidió en la importancia de la concienciación a los escolares.